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Farmacologista diz que a pandemia ainda não acabou e que os cuidados devem continuar

Dr. Soraya comentou sobre a pandemia e a declaração do presidente Bolsonaro

sobre as vacinas contra a Covid-19 que estariam desenvolvendo Aids; para ela fala

é uma “lástima”.

Nos últimos dias, o Brasil registrou mais uma diminuição no número de casos de

Covid-19 e uma redução na média móvel no número de óbitos, que está abaixo de

400 óbitos. Além disso, com o avanço da vacinação, o Brasil vive um momento de

respiro, com quase 74% da população com uma dose e 50% da população com

esquema vacinal completo.

“Pandemia ainda não acabou”

Mesmo com a diminuição nos números de infecções e mortes pelo coronavírus, a

Profª Dra. Soraya Smaili, farmacologista da Escola Paulista de Medicina, ex-

Reitora da Unifesp e coordenadora no Centro de Saúde Global (CSG) da

universidade e do Centro SOU Ciência, alerta que a pandemia ainda não acabou e

as medidas de segurança devem continuar.

 Para Dra. Soraya, o avanço da vacinação no Estado de São Paulo é muito

positivo, por outro lado, enxerga como negativa a retirada de elementos de

segurança, como o uso de máscara e a permissão de eventos que geram

aglomerações. Para ela, preocupa muito que os governantes estejam anunciando

flexibilizações e festas, pois ainda não é o momento.

Declaração do presidente em relação a vacina e a Aids

Em uma live feita na última quinta-feira (21), o presidente Bolsonaro (sem partido),

leu uma suposta notícia de que as pessoas vacinadas contra a Covid-19 estariam

desenvolvendo Aids. A farmacologista comentou que a declaração do político é

uma lástima e que essa informação não possui nenhuma evidencia de que é

verdadeira.



A Dra. Soraya finalizou dizendo que diversas instituições e entidades já se

pronunciaram afirmando que esta declaração não é verdadeira. Para ela, esse tipo

de informação falsa vai contra a vacina e a ciência e que isto não pode ser

permitido.
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